



# 学校だより

1月 第396号

横浜市立六つ川西小学校

(TEL) 742-6301 (FAX) 743-2394

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mutsukawanishi/>



令和6年1月9日 発行

## 2024年 甲辰（きのえたつ）

学 校 長

2024年の新年を迎えました。

昨年の干支は「卯」ウサギでした。

「卯年」は、ウサギの穏やかな姿から「安全」を表すとも言われているようですが、昨年の世界情勢は、決して「安全」な状況ばかりではありませんでした。

年末に発表があった「2023年の漢字」は「税」でしたが、今年の漢字を選考した清水寺からも「世の中は不穏な空気ばかりだが、来年こそは世界の人々が和むような『和』という字が選ばれることを願っている」とのコメントがあがっていました。

今年こそは「誰もが安全に暮らせる世の中、世界平和」を願わずにはいられません。

新年の干支は「辰」タツです。特に今年は、「辰」の中でも、十干（じっかん）の「甲」と十二支の「辰」が組み合わさった「甲辰（きのえたつ）」だということです。

甲は、甲冑（かっちゅう）の「甲」の文字から「よろいかぶと」を連想し、種子が厚い皮に守られて芽を出さない状態を表す文字であることから、生命や物事の始まり、成長を意味する言葉とも言われています。

辰は「振るう」という文字に由来しており、すべての草木が成長して活力が旺盛になる状態を表しています。

つまり、春の暖かい日差しがすべてのものに平等に降り注ぎ、これまで陰になっていた

部分にも日が当たり、報われ、大きな成長を遂げるといったことが期待できるという意味にもつながります。

これまでの努力が実って夢が叶いやすい年と言えるのではないのでしょうか。

前回の「甲辰」は1964年でした。

東京オリンピックが開かれ、新幹線が開通した年です。日本が世界に戦後の復興を印象付けた年でもあります。

2024年は、新たな成功を目指して、何かにチャレンジするのに最適な年となるかもしれません。

令和5年度も残すところあと3か月。

1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」とよく言われています。「もっと時間がほしいのに、日がどんどん過ぎていく」「待つてほしいのに行ってしまう」そのようなことにならないよう、今年度をしっかりと締めくくりたいと思います。その上で、新たな成長を願い、新たな年は、何にチャレンジしようか、そんなことを考える年度末を過ごそうと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、新年も引き続き御協力・御支援を賜りますことをお願い致します。

皆様方にとっても新しい年が健康で素晴らしい年でありますよう、心よりお祈りしております。



### 【日ごろからの感染症対策を】

～例年、1月以降は、12月以上に感染症の流行が起きています～

○普段からせっけんを用いたていねいな手洗い、うがいを行い、せきが出る場合はマスクを着用する

※「せきエチケット」をお願いします。

…マスクの着用、せき・くしゃみをする場合は人がいない方に顔を向け、ティッシュなどで

口を押さえること。使用したティッシュはすぐにゴミ箱に捨て、手で押さえた場合は、すぐに手を洗います。

○免疫力を高めるためにも早寝、早起き、バランスのよい食事など規則正しい生活を心がけてください。

